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                 令和 7（2025）年 2 月 15 日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務広報部長 鈴木 良之 

 

令和 6 年度 2 月 役員・班長会議 議事録 

 

記 

日時：令和 7 年 2 月 8 日（土）15：00～16：00 

 

場所：一丁目自治会館 

 

議題 

１．新年の集いの報告  柳沢 文化部長 

1 月 12 日（日）新年の集いを行いました。開始当初は気温も低かったが、しだいに暖かく

なってきて、後半は人出も増えて、最終的に参加者 340 名前後で昨年並みになりました。

サポートの方々を含めいろいろな方にお手伝いいただきスムーズに進めることができま

した。ありがとうございました。細かいところで問題点もありましたが、次年度の方に引継

ぎたいと考えています。 

収支は予算 22 万円に対して 20 万 9 千円の支出でした。昨年はビールが多かったとの

ことで今年は少し減らしたことによって、物価上昇分を吸収できたようです。 

 

２．令和 7 年度 各専門部活動計画について  

各専門部の新部長より来年度の活動計画、予算について報告されました。 

内容は今年度とほぼ同じということでした。 

秋の運動会については、小学校と合同で行う案があり、詳細が決まったら回覧等で報告

します。 

 

３．令和 7 年度会長・副会長候補の推薦について  西山 副会長 

現、新役員により、来年度会長候補に中川 洋太氏が推薦されました。 

副会長候補は現副会長を推薦することになりました。 

3/30 の総会で承認を得ます。 

 

４．総会までの作業予定について  西山 副会長 

2/23（日）に会計監査が行われます。支出がある方はそれまでに鈴木 会計部長に申し

出てください。総会費用（総務広報担当）、子ども会費用は 4 月に清算となります。 

3/8（土） 8：45～13：00 議案書印刷作業（現、新総務広報部長、会長、副会長） 

      14：00～     役員会（現役員のみ） 
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      15：00～     製本作業、配布（新班長のみ） 

3/29（土）16：00～     委任状確認、総会打合せ 

                （現、新役員、総務広報部の現、新班長、議長候補者） 

3/30（日）13：00～     総会会場準備 

      13：30～15：30 総会 

      16：00～     歓送迎会 

 ※自治会館の鍵は 3/8 役員会で回収しますが、それ以降の利用がある場合は総会時

に返却してください。 

 

５．自治会連絡協議会（2/1）の報告  植木 会長 

(1) 本庁舎敷地跡地等活用基本方針策定に向けた各地区自治会連絡協議会への説明に

ついて【行政経営課】  

・ヒト・モノ・コトをつなぐハブとしての多目的アリーナ（プロを呼べる規模）を目指す。 

・令和７年度に基本計画の策定/ヒアリング調査し、令和９年度以降に共用開始の予定。 

(2) 令和７年度各種団体役員等の改選に伴う自治会への推薦依頼方法について 

・自治連関係（１丁目）：交通安全指導員（木村さん）、環境保全指導員（小坂さん）、 

・自治会推薦：体育振興（佐藤さん、鈴木さん）、文化振興（井上さん、柳沢さん）、 

防犯部長（北山さん）、自主防災隊推進委員（北山さん、永嶋さん）、 

ミニディー委員（今さん）。 

(3) 厚木市地域包括ケア市民講演会「認知症と共に生きる」の周知について 

・映画「オレンジ・ランプ」上映＆トークショー 3/15（土）13 時～文化会館(小)、300 名。 

・申し込み：1/10～2/21、地域包括ケア推進課☏046-225-2388、先着順。 

(4) 自治会活性化講座開催について  ※講師：宮崎道名氏（㈱カントリーラボ代表）。 

・2 月 12 日(水) 午後７時～午後９時 あつぎ市民交流プラザ 駐車場なし。要予約。 

(5) 広報あつぎでの自治会向けＳＮＳアプリ「いちのいち」の紹介について 

・５丁目自治会が利用登録し、市の回覧物の配信を試行する。 

(6) 梅見会について（2 月 8 日(土)） １０時～１３時  梅園（雨天時は体育館） 

・トン汁/お汁粉（無料）、コーヒー/おにぎり（有料）、アトラクションあり。 

(7) 森の里自治連総会について（4 月 5 日(土)13：30～） 

(8) 「森の里テニスクラブ」を自治連の公認団体に認定 

・同テニスクラブ（会員数：約 120 名）は、創立（40 年周年）以来、森の里のスポーツ振

興・イベント支援に貢献してきたことから公認団体とする。これにより、若宮公園テニスコ

ート利用料金の 50％減免措置が適用されるようになる。 

・一般住民が生涯スポーツでもある硬式テニスを体験できるように、初心者向けの講習

会等を定期開催（現在 4 回/週）し、住民の健康維持への貢献を期待。3～4 月頃に「公
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民館だより」等での案内を予定。 

（9） 森の里小学校の防災授業関連（2 月 4 日（火）10：30～） 

・森の里の防災設備を知るため、５年生が防災倉庫（森小/森中/若宮公園）を見学。 

（10） 森の里小学校４年生による「はまぎん環境教育プログラム」成果発表会 

・３月７日（金）11：00～公民館体育室 

・脱炭素社会を目指し「てんぷら油で空を飛ぶ」 に取り組んだ学びと成果の発表。 

（11） 「森の里ぐるっと運行行議会」の決算状況について 

・森の里ぐるっとは、交通弱者向けの地域内交通手段として、厚木市からの車両・運行費

用の支援を得て令和６年４月から運行を開始し、１月現在で累計約 3,800 人が利用して

いる。 

・決算上の問題として、高低差がある地区内の運行においては、車両の燃費が予測より

３割程悪く、本年度の決算として約 11 万円ていどの赤字が予想される。これに対する

厚木市側の意向としては、森の里ぐるっと側での補填等の対応が求められている。 

・自治連としては、森の里ぐるっとに対して、自治連と地域福祉を中心に補填する方向で

合意し、具体的な方策については今後協議して行く。 

（12） 令和７年鯉のぼりまつり（5 月 3 日(日)） ※実行委員会を 3/9～始動。 

（13） 各自治会より 

・1 丁目： 行方不明者の捜索に対し、森のふくろうネットと HP を併用したシステムの試行

を検討中。 

・防犯カメラの設置状況：１丁目と３丁目が自治会館＆隣接公園に設置済み。 

他の丁目では設置方法・箇所を検討中。 

 

６. その他 

(1) 厚木ガスから「ガスの水分調査等に関するご協力のお願い」 回覧 

・昨年 11 月に発生したガスの停止原因として、ガス管が損傷し内部に水分が溜まって

いることが判明したため、ガス管の点検・水抜きが必要になりました。 

・このため、２月以降の２ヶ月程度の間（延長の可能性もある）で、１，２丁目内を厚木ガ

スの作業員（下請けの業者を含む）が点検作業を実施します。個別に訪問する場合

は、身分証明書を提示しますので、ご確認下さい。 

(2) ノラ猫 TNR 活動について 

・2020 年 10 月～2024 年 12 月の間に、計 41 頭を捕獲して不妊手術を施した結果、未

手術の２頭が残ったが、２頭ともオスと確認できたので、繁殖０化が達成できた。 

・今後、残り２頭の捕獲については、ノラ猫 TNR サポート隊を中心に継続していきます。

外から紛れ込ませないように、サポート隊以外の方は、ノラ猫への餌付けを自粛してく
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ださい。 

(3) 役員・班長さんでパソコン等の使い方に慣れていない方には、サポートをしますので、

西山副会長へ連絡をしてください。 

   以上 


